



## 印南祭りにお出かけ



## 獅子舞がきました



今年も野島、加尾、祓井戸の3頭の獅子舞が来てくれて利用者・入所者の皆さん大喜び

## 松花堂弁当



月に1回だけのお楽しみ  
9月10月は栗ご飯♪

**目標に向かって頑張っています!!**

要介護2のKさんは、令和5年2月に訪問リハビリ・デイケアの利用を開始しました。訪問リハビリは同年6月に卒業し、デイケアの利用は継続しています。現在はリハビリやレクリエーションなどの活動に積極的に参加されています。意欲的に取り組まれたことで生活動作が向上し、今年の2月には要支援2となりました。

### きっかけ

体調を崩し歩きにくくなり、家の中で移動が難しくなったので、リハビリを始めました。



### 変化

元気に動けるようになりました。歩行器を調整し長い距離を歩けるようになり、近くのお店に買い物に行けるようになりました。

### 手芸・貼り絵



### 現在の取り組み

リハビリで外に出て長い距離や坂道を歩く練習をしています。デイケアではクリスマスのリースを作っています。

### 横断歩道



### 今後の目標

もっと歩けるようになって商店街まで歩いて行けるようになりたいです。

とっても意欲的で何事にも挑戦するKさん。今後もデイケアでの活動を通じて、目標が達成出来るように支援させていただきます!!